
Compte-rendu de l'audioconférence du 30 avril 2020
Avant toute chose, n'oublie pas de signer la pétition contre le vol de nos congés !
Tu peux la faire circuler très largement !

Le tract d'appel:
https://www.fo-dgfip.fr/documents/MotionIntersyndicaleDussopt.pdf

La pétition:
https://www.mesopinions.com/petition/social/vol-ordonnance/87731

Les chiffres du 28 avril: - 837 agents présents - 940 en télétravail - 129 cas probables de covid-19
Les chiffres du 29 avril: - 836 agents présents - 929 en télétravail - 129 cas probables de covid-19

Il n'y a pas de collègue hospitalisé. Il n'y a pas actuellement de collègue en quatorzaine.
Au moins 61 collègues "cas probables" ont repris le travail sur préconisation du médecin de prévention.

La direction a déclaré que le taux en SIP est de 27-28%, en conformité avec la note de cadrage du 15 avril sur la 
campagne IR à Paris.

Nous considérons que le nombre d'agents en présentiel est bien trop élevé. 
Nous pensons que cette campagne IR aurait dû être décalée de manière plus importante.

La direction a indiqué que la mise à jour TH n'est pas indépendante de la campagne IR et qu'il est nécessaire de traiter les 
1236 qui arrivent: "c'est le principe du bouclage IR/TH".

Sur les 3 trésoreries du SPL:
La direction a justifié une augmentation des effectifs en invoquant la paye à la TP CHS.

La direction va remettre sur Ulysse Paris les numéros d'urgence en cas de violences intra-familiales.

Hygiène:
La direction n'a pas de directive nationale pour effectuer un tri par type de déchets: gants, masques, lingettes, restes de 
repas, papier etc....
"on n'a pas de solution au problème de tri des poubelles" a déclaré la direction.
Les agents de ménage sont donc plus exposés en l'absence de tri.

La direction va faire un rappel de ses attentes aux prestataires de ménage, en ce qui concerne le nettoyage "renforcé".

La direction a déclaré: "dans les SIP, s'il y a beaucoup de papiers sur les bureaux, les bureaux ne seront pas nettoyés...".

Campagne IR:
La direction a déclaré qu'il y a eu un bug dans le comptage. En effet, les nouvelles "déclarations automatiques" auraient 
été comptées 2 fois.
La direction communiquera donc lundi des chiffres corrects.
La direction n'a pas de chiffres sur les appels entrants à cause du système téléphonique défaillant.

La direction a donné les chiffres globaux des e-contacts depuis le 1er avril:
21 863 ont été traités au 28 avril
27 367 ont été traités au 29 avril.
La direction a indiqué que le stock de e-contacts commence à baisser: "les services répondent présents" s'est félicité la 
direction.

Méfions-nous donc des chiffres qui servent à justifier la "montée en puissance" du présentiel !!

En revanche, les collègues vérificateurs en renfort attendent toujours de recevoir les questions sur les 2042 pro, étant 
donné que les dates de déclaration ont été repoussées au 30 juin. Mais le spectre d'intervention des agents en renfort 
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(BDV, sphère patrimoniale) pourra être élargi à d'autres e-contacts, à voir avec les SIP, a déclaré la direction.

Légion d'Honneur:
Dans cette période compliquée pour tous les agents, la DG a demandé à la Division des Particuliers de faire des enquêtes 
de moralité pour remettre des Légions d'Honneur le 14 juillet !
D'après la direction, cela concerne 8 dossiers.
Le PDG de BlackRock France va t-il recevoir une deuxième Légion d'Honneur ?
Depuis quand la Légion d'Honneur fait partie des missions prioritaires ?

Nous pensons que les collègues, très sollicités, ont vraiment autre chose à faire que ce type d'enquête !

Les ordinateurs:
A ce jour, il n'y a pas de nouvelle dotation de PC portables pour la DRFIP75.
La DG a promu une solution palliative en donnant aux agents un kit complet d'ordinateurs TINY.
Il s'agit d'ordinateurs fixes que les agents doivent installer chez eux, selon un protocole fourni avec le kit.
Cette solution est contraignante, elle n'est pas mise en avant par la DRFIP75, qui va limiter cette dotation à une dizaine 
d'agents: aux services RH et au RPIE (Politique Immobilière de l'Etat). Les agents devront venir en voiture retirer le kit à 
NDV pour le monter chez eux.

Télétravail:
Certains encadrants commencent à faire pression sur les télétravailleurs de leur service.
La direction a déclaré avoir envoyé un message redonnant le cadre du télétravail pendant le confinement (droit à la 
déconnexion etc....).

Surtout: si tu es en télétravail et si tu as des soucis avec ton chef de service, préviens-nous immédiatement.

AVISIR:
La direction a déclaré que ce n'est pas une mission prioritaire, mais un certain nombre d'AVIZIR ne sont pas déconnectés 
des missions prioritaires.
La direction a ajouté: "il faut faire vivre les fichiers" et "tous les AVIZIR ne sont pas à exclure" !

Comme nous l'avons déjà constaté, la limite entre mission prioritaire et non-prioritaire est mouvante !
De plus, il nous paraît certain que les entreprises passent avant tout !

Ordonnance vol des congés:
La circulaire DG n'est pas encore sortie.

Concours:
Pas d'information.

RH:
La direction a informé que les agents "fragiles" doivent contacter les médecins de prévention. 
En effet, il s'agit d'informer les médecins de prévention de leur situation, car celle-ci n'est pas forcément connue.
La direction a rappelé que les collègues qui vivent avec des personnes fragiles et les collègues en situation de handicap 
sont considérés eux-mêmes comme "personnes fragiles".
Dans tous les cas, l'agent "fragile" doit avoir l'avis du médecin prévention pour revenir dans son service.

Bénard:
La direction va faire une communication sur le déménagement du site Bénard avant le mouvement local de mutation.
La direction n'a pas voulu dire aujourd'hui à quel endroit les 2 trésoreries vont déménager.

Affectation/Mutation:
Les CAPistes vont être conviés mercredi à 14h à une audio-conférence pour examiner la régularisation des ALD dans le 
cadre du mouvement local.
Ils vont recevoir sans tarder une petite fiche de la direction sur ce sujet.

Déconfinement:
Le CHS-CT du mardi 5 mai va commencer à traiter les principes du déconfinement, sauf qu'à ce jour nous n'en 
connaissons rien.
La DG va faire une communication lundi 4 mai.
La réunion des acteurs de l'Ile de France a été reportée d'une semaine. 
Une audio-conférence spécifique sera consacrée au déconfinement.
Il n'y aura pas de PRA (Plan de Reprise d'Activité) avant que toutes les réunions aient eu lieu.

Prends bien soin de toi et de tes proches.

Amitiés syndicalistes. 


